

2学年だより

いわき市立好間中学校

No 27

教育目標 ○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○心身ともに健康な生徒

2021. 10. 8

遠足に向けて班別自主研修のコース作り

若松市内のみどころはどこだろう？

秋の遠足に向けて、生徒の皆さんは班別自主研修のコースを考えています。学級担任の先生が、出発時刻、昼食時間、集合時刻を説明し、会津若松市内の名所を紹介しました。その後、班長を中心に研修コースを考えました。タブレットを利用して、若松市内の情報を熱心に調べる生徒もいました。

スタート地点は、9：40到着予定の飯盛山から、会津武家屋敷、七日町、鶴ヶ城の4箇所です。バスが順番に回っていきます。集合14：00。集合場所は、晴天の場合は「鶴ヶ城の本丸」で、その後クラスごとに記念写真を撮ります。雨天の場合は「鶴ヶ城会館」集合となり、班ごとに記念写真の予定です。

会津の歴史や文化に触れる有意義な研修ができるといいですね。



保護者の皆様へ 遠足についての「お弁当」のお願いとお知らせ

2学年の遠足 10月13日(水) 会津若松市内

新型コロナウイルス感染防止対策として、遠足中は、飲食店等での食事をしないこととします。つきましては、「お弁当」の準備をお願いします。昼食は班ごとに時間を確保して取ります。生徒の皆さんには、距離を取り、話をしないで食べるように指導を徹底します。昼食会場、時間は次の通りです。

晴天時：「鶴ヶ城本丸」12：00～13：40

雨天時：「ホテルいづみや」12：00～13：20

なお、生徒のお小遣いは、2,000円以内です。これには研修費、交通費は含みません。(鶴ヶ城、博物館見学科、赤べこ体験等、また、バス、タクシー代等)

不要物については、遠足の意義を踏まえて事前指導を行いますが、くれぐれも、スマートフォンなど、学校生活で禁止しているものを持って行かないようにご家庭でもお話しください。

生徒が主体的に取り組む有意義な遠足となるように、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。



裏面に続きます

いわき市新人大会始まる

9月25日（土）から、いわき市新人大会が始まりました。25日（土）26日（日）は陸上競技とソフトテニスです。これまで、生徒の皆さんは、新型コロナウイルス感染防止の対応で、練習の制限がある中、限られた時間を大切にして練習をしてきたと思います。大会に出場できる喜びを胸に、チームや個人の力を十分に発揮してきてほしいと思います。

新人戦の結果

ソフトテニス部

男子団体 ベスト8

男子個人 永山 桜大くん、春日 才瑛くんペア 第5位（県大会出場）

阿部 諒太郎くん、神 龍信くんペア 第9位（県大会出場）

女子団体 ベスト8

女子個人 鈴木 奈々芭さん、小澤 唯さんペア 第5位（県大会出場）

志賀 郁花さん、坂本 凜桜さんペア 第5位（県大会出場）

陸上部

男子砲丸投げ 葛西 汰良くん 第1位（県大会出場）

男子走り幅跳び 奥村 太志くん 第5位

男子4×100mリレー 第7位

（第2走者 奥村 太志くん 第3走者 阿部 信綱くん 第4走者 葛西 汰良くん）

これから新人戦を控えている皆さん。ベストを尽くしてがんばってください。

選手に学級でエール

新人戦に出場する選手に対して、各クラスで帰りの学級活動で励ましのエールを送る光景が見られました。選手一人一人が決意を述べて、温かい拍手を送るクラスや、即興で応援団を買って出て選手にエールを送るクラスなど。生徒の皆さんの思いに触れ、とても心温まるひとときでした。



薬物乱用防止教室実施 ～大切な未来のために～

9月30日（木）薬物乱用防止教室が行われました。講師の先生は、いわき地区薬物乱用防止指導員、みちや内科・胃腸科の齋藤 道也先生です。新型コロナウイルス感染防止のため、先生が動画を配信して、各クラスでモニターを見ながらの学習です。2人に1人は罹るといわれている癌の話を中心に、若い頃から正しい生活習慣を身につけることの大切さや、喫煙と癌の関係などのお話がありました。特に、タバコは薬物と同じで常習性があること、最近の電子タバコも煙が見えないだけで有害さは変わらないこと、受動喫煙の健康被害の大きさ、等について、表やグラフをもとにわかりやすく説明していただきました。生徒の皆さんは自分の将来に関わることとして真剣に話を聞いていました。

